
   ОТЧЁТ 

о работе депутата Керченского городского совета 2 созыва 
Тригубенко Георгия Алексеевича, 

избранного по одномандатному избирательному округу № 5 

   за период октябрь 2019 - октябрь 2020 г. г. 
  

Общая информация 

Избран депутатом 08.09.2019 года. Включён в состав постоянной 

комиссии Керченского городского совета по вопросам ЖКХ. 

Основное место работы и должность – ООО «Пролив», директор по 

безопасности. 

Численность избирателей на 5-м одномандатном округе 7616 человек. 

В границы избирательного округа входят: 15 улиц, 4 переулка, 136 

многоквартирных домов, 16 частных домовладений и 3 общежития. 

 

Нормотворческая деятельность. 
За отчетный период принимал участие: 

- в 12 (из 13) заседаний профильной постоянной комиссии;  

- в 22 (из 32) сессиях Керченского городского совета (на 10-ти сессиях 

отсутствовал по уважительным причинам: командировки по основному 

месту работы, болезни, отпуск). 

 

Внутрипартийная деятельность. 
В отчетном периоде принял участие в 17 (из 21) собраниях депутатской 

фракции ВПП «ЕДИНАЯ РОССИЯ» в Керченском городском совете 2 

созыва.  

 

   Участие в общественно-массовых мероприятиях и освещение в СМИ. 
За отчётный период принимал активное участие в различных 

общественных мероприятиях, результаты которых были опубликованы в 

СМИ, а также на следующих сайтах: 

- официальный сайт городского совета gorsovetkerch.ru; 

- сайт kerch.com.ru; 

- сайт kerch.fm;  

- сайт kerchinfo.com;  

- сайт Аргументы недели – Керчь ankerch-crimea.ru; 

- другие источники (иные сайты, печатные СМИ, соцсети). 

 

Работа с избирателями. 
За отчетный период мною проведено 36 приёмов граждан, в том числе: 

- на территории округа (в АБК ООО «Пролив», по ул.Кирова, 41) - 24 

приёма граждан (прием ведётся каждый 2-й и 4-й вторник месяца с 10.00 до 

12.00 часов); 

- в общественной приемной ВПП «ЕДИНАЯ РОССИЯ», расположенной 

по ул. Кирова, 15 - 12 приёмов (ежемесячно, согласно графику).  



Мною инициировано и проведено на округе 2 схода граждан по 

проблемным вопросам с участием представителей Администрации г. Керчь и 

руководителей коммунальных служб. Все сходы освещены в СМИ. 

  По результатам приёмов и сходов в мой адрес поступило 87 обращений 

граждан, в том числе: 

 - 67 устных - по всем даны разъяснения согласно действующего 

законодательства РФ, либо проведены консультации; 

- 20 письменных: 15 коллективных и 5 индивидуальных, по которым мною 

подготовлено 20 депутатских запросов, из которых 10 - направлено в адрес 

Администрации г. Керчь;  4 - в адрес государственных унитарных 

предприятий Республики Крым; 1 - в Керченскую прокуратуру, 3 - в адрес 

муниципальных унитарных предприятий г. Керчь, 1 - в адрес Главы 

Республики Крым и 1 - в Государственный Совет Республики Крым.  

Ни одно обращение, будь то письменное или устное, не осталось без 

внимания. 

По результатам рассмотрения письменных обращений принято 

решений: 

- положительных, с решением изложенных вопросов 10 обращений; 

- положительных, с разъяснением норм действующего законодательства 5 

обращений; 

- отрицательных, без решения изложенных вопросов по причинам отсутствия 

значительных финансовых и рабочих ресурсов 4 обращения; 

- отрицательных, без решения изложенных вопросов по неуважительным 

причинам - 1 обращение (по данному факту был направлен запрос в 

прокуратуру г. Керчи).  

 

 Что удалось сделать на 5-м округе за отчётный период? 
Есть конкретные дела, которые с помощью руководства города, УЖКХ, 

ресурсоснабжающих организаций, управляющих компаний удалось сделать и 

за которые мне не стыдно. Например:  

- сделан ремонт дорожного покрытия по ул. Сергея Борзенко (от ул. Кирова 

до ФНС); 

- на завершающей стадии находится ремонт дорожного покрытия с заменой 

бордюрного камня по ул. Фурманова; 

- отремонтировано перекрытие между подвалом и первым этажом в доме № 

43 по ул. Кирова;  

- во дворе дома № 8 по I-му Портовому переулку установлена новая детская 

площадка;  

- во дворе дома № 41 по ул. Маршала Ерёменко установлена новая 

спортивная площадка;  

- установлена причина и ликвидирован порыв водовода, из-за которого в 

течение длительного времени был подтоплен подвал дома № 7 по I-му 

Портовому переулку;  

- с помощью спецтехники была организована прочистка канализационных 

труб во дворах домов № 24 и 26 по ул. Горького и теперь канализационные 

отходы не текут подъезды этих домов;  



- произведён ремонт в квартире и в подъезде дома № 15 по ул. Горького, где 

проживает ветеран ВОВ Головин Николай Дмитриевич;  

- произведён ремонт в подъезде дома № 22 по ул. Карла Маркса, где 

проживает ветеран ВОВ Барабицкий Сергей Николаевич;  

- отремонтирована отмостка и дорожка к подъезду дома № 43 по ул. Кирова, 

в котором проживают три инвалида, один из которых передвигается в 

инвалидной коляске и ранее не мог самостоятельно заехать в подъезд;  

- организована замена лопнувшей трубы и колена канализационного стояка в 

доме № 8 по 2-му Портовому переулку, из-за которых канализационные 

отходы стекали прямо в подвал дома;   

- организован спил 17 сухих и аварийно-опасных деревьев;  

- отремонтированы 6 песочниц на детских площадках;  

- организован завоз речного песка в 7 песочниц на детских площадках;  

- восстановлено уличное освещение во дворах домов № 22, 24 и 26 по ул. 

Горького;  

- восстановлено освещение над подъездами домов № 18, 18-а, 20, 20-а, 22 и 

24 по I-му Новокарантинному переулку;  

- организована отсыпка асфальтной крошкой внутриквартальной дороги 

возле дома № 10 по ул. Карла Маркса и дома № 35/1 по ул. Кирова;  

- отремонтированы ограждения на 11 мусорных площадках;  

- организован вывоз мусора, находящегося рядом с контейнерной площадкой 

для мусора и не вывозившегося длительное время, из 7 точек;  

- произведён ремонт кровли в 21 доме;  

- произведён ремонт межпанельных стыков в 15 домах;  

- произведён ремонт 30 подъездов;  

- произведён ремонт отмостки в 16 домах;  

- произведена промывка и опресовка в 65 домах;  

- восстановлено освещение в подъездах 67 домов;  

- установлены поручни у подъездов 17 домов;  

- установлены новые информационные щиты в подъездах 52 домов;  

- установлены новые почтовые ящики в подъездах 5 домов;  

- совместно с работниками МБОУ г. Керчи РК  СШ №1 им. В. Дубинина 

провёл два субботника в сквере им. Володи Дубинина;  

- организовал помывку памятника Володе Дубинину (не мылся со времён 

СССР) от птичьего помёта и др. загрязнений; 

- принимал участие в подготовке к празднованию «Дня двора» по ул. Карла 

Маркса, 1;  

- установлены 6 новых остановочных павильона. 

 

     Проблемы 5-го округа, которые необходимо решать: 
- неудовлетворительное состояние дорог общего пользования и, в первую 

очередь это относиться к ул. Годуванцева (по этой улице вопрос стоит 

крайне остро, т.к. на проведение ремонта дорожного покрытия на ней 

выполнены все проектно-изыскательские работы и ремонт был запланирован 

на осень 2019 г., а затем был перенесён на 2020 г., но так ничего и не 

делается. Я направлял запрос Главе Администрации Керчи по этому поводу, 



но он ничего вразумительного не ответил), переулкам Гагарина и I-му 

Новокарантинному, ремонт которых не проводился десятилетиями;  

- неудовлетворительное состояние всех внутриквартальных дорог;  

- недостаточное количество детских и спортивных площадок;  

- многие дома нуждаются в ремонте или замене кровли; 

- слабый напор при подаче воды в дом № 4 по ул. Горького; 

- не все уличные трубы газовых сетей окрашены;  

- несмотря на то, что в городском бюджете были заложены деньги на 2020 

год в сумме более 2-х млн. руб. на ремонт кровли МБДОУ г. Керчи РК 

«Детский сад № 32 «Дюймовочка», расположенный по ул. Юных Ленинцев, 

19, ремонт  кровли до сих пор не произведён (мною подготовлен и направлен 

запрос  в Администрацию города по этому поводу);  

- необходимо восстановить уличное освещение во дворе домов № 11, 13, 15 и 

17/27 по ул. Фурманова, но для этого необходимо заменить столбы, 

пришедшие в негодность (этот вопрос будет решён согласно графика работ 

МУП «Горсвет»);  

- необходимо спилить сухие деревья по следующим адресам: 

ул. Горького, 3-б - 2 шт.; ул. Горького, 3-в - 2 шт.; ул. Борзенко, 44 - 2 шт.;  

ул. Фурманова, 11 - 2 шт.; ул. Горького, 8 - 1 шт.; ул. Горького, 9 - 2 шт.; ул. 

Горького, 10 - 2 шт.; ул. Кирова, 55 - 1 шт. (огромный тополь); 1-й Портовый 

пер., 3 - 1 шт. Список этих деревьев неоднократно предоставлялся мною в 

Администрации. Города, но, никаких подвижек в этом вопросе нет.  

 Как видите, ещё много проблемных вопросов остаётся на 5-м округе. 

Но, я уверен, что с моей настойчивостью и Вашей поддержкой все они будут 

решены.  

 Кроме нормотворческой и внутрипартийной деятельности, участия в 

общественно-массовых мероприятиях и работы с избирателями, мною 

большое внимание уделялось работе с ветеранами ВОВ и труда, 

тружениками тыла. Так за отчётный период мною была проделана 

следующая работа:  

- поздравление с вручением цветов, открыток, подарков и продуктовых 

наборов 10 ветеранам ВОВ и труженикам тыла к Новогодним Праздникам, ко 

Дню Защитника Отечества, к 75-летию Великой Победы. Отдельно мною 

были поздравлены с 8 Марта женщины-ветераны;  

- также мною были поздравлены с 90- и 95-летием 8 юбиляров, 

проживающих на 5-м округе.  

 Кроме этого я принимаю активное участие в благотворительности. На 

благотворительные цели мною за отчётный период было потрачено свыше 

100 тыс. руб. Эта деятельность была отмечена Благодарностью Председателя 

Государственного Совета Республики Крым Владимира Константинова.  

  В отчётный период в мой адрес поступило 7 благодарственных отзывов 

от избирателей 5-го округа, за что я им очень признателен. 

  Пользуясь случаем,  хочу выразить слова благодарности за высокий 

профессионализм и оперативность в решение проблемных вопросов на 

округе следующим руководителям ресурсоснабжающих организаций г. 

Керчи: Александру Забелину, Денису Лупу, Сергею Горе, Владимиру 



Бублику, руководителю ООО УК «Марат» Владимиру Маневичу, а также 

руководителям ЖЭУ-1, ЖЭУ-4 и ЖЭУ-6.  
   

 

 


